

金属部会バス見学会20220424(首都圏外郭放水路)

見学会の感想

- ▶久しぶりの見学会で良かったです。参加者の方も喜んでいただけました。また、実施しましょう！
- ▶念願の地下神殿が見れて大変感動しました。防災への取り組みや放水路の仕組みがわかり勉強になりました。ありがとうございました。
- ▶案内の解説も丁寧で、トルコの地下神殿を思い出しながらの見学で(ご一緒した先輩がトルコ地下神殿を見学したことがあるとのことで)楽しく勉強になりました。
- ▶地元である埼玉県の治水事業について、大変よい学びの機会でした。鋳鉄を用いたセグメントの活用など、鋳造品の活用分野に関する知見も得ることができました。
- ▶3年ぶりの金属部会見学会が開催されたことだけでも意義があると思います。今回は外郭放水路の見学でしたが、初めての経験なので参考になりました。
- ▶首都圏外郭放水路・防災地下神殿は、かねてより見学したいと思っていたので、念願が叶いました。コロナ禍により対面式での各種行事ができなくなっていたところ、今回の見学会は、再始動ということで、大変価値あるものと考えます。新合格者の方々の積極的な参加と、お世話役の皆様のご尽力に、深く感謝いたします。
- ▶コロナ禍での開催でしたが、感染対策も行われ、非常に有意義な見学会でした。近年地球温暖化による異常気象により地震や豪雨等の災害が多発していますが、首都圏では多くの方が生活しており、異常な豪雨による水害の危機が差し迫っている中、このような施設を視察し、江戸川が首都圏（低地部）の水害対策の要であることが十分認識できました。世界的に見ても素晴らしい施設と考えられ、適切な時期の見学会だったと思います。ありがとうございました。
- ▶自分の知らない物事を見せて頂き、大変興味深い一日でした。幹事の皆様、ありがとうございます。お疲れ様でした。これからも宜しくお願い致します。
- ▶3年ぶりに見学会が復帰しました。懐かしい仲間にも会うことが出来、嬉しい一日でした。田中部会長を中心とした幹事のみなさんのお陰と思います。素晴らしい企画に感謝します。
- ▶通称「地下神殿」、調圧水槽の空間に入ったところ、どこかに神が潜んでいるような厳かな感じを覚えました。柱の形が、地下水で地底が浮き上がらないよう設計されたとのこと、ギリシャのパルテノン神殿を思わせるような雰囲気でした。
- ▶階段を上り下りして疲れました。久しぶりにヘルメット、落下防止用の命綱を付けて張り切って見学しましたが、日頃の足腰の鍛え方が足りないと感じました。

昼食会の感想

- ▶先輩技術士と直接お話しする機会となり、大変有意義なイベントであったと感じます。
- ▶すみません。不参加です。
- ▶豪華なお食事で楽しめました。
- ▶美味しくいただきました。
- ▶私は昼食は不参加でした。
- ▶和食としてはとても美味しかったとおもいます。十分に満腹しました。
- ▶とても良かったと思います。昼食会場のある春日部市では、街路に見事な藤棚があり、ちょうど見頃でバスの車窓からお花見もできました。
- ▶春日部市は古くからの街道沿いのためか、老舗も多くあるようであり、昼食会場である甲子（きのえね）も老舗の雰囲気もあり、料理も美味しくいただきました。
- ▶落ち着いた場所で質感の高い食事に満足でした。時間はもう少し短くてもいいかと思えます。
- ▶良かったです。
- ▶先輩技術士との歓談する十分な時間をいただきました。

見学会のアイデア

- ▶板場さんの会社(御本人から提案あり)
- ▶NIMS見学は如何でしょうか。
- ▶交通インフラ系（鉄道車両や船舶、航空機など）の整備等の現場も見てみたいです。
- ▶核融合科学研究所等が良いと思いますが、岐阜県土岐市にありますので、日帰りではとても無理のような気がします。
- ▶今回の時間配分（8：00～15：00）は、混雑を避ける意味でも良かったと思います。ツアー中、「川崎の高炉休止に関連した見学会を」とのご提案があり、是非とも実現することを願います。
- ▶新技術や歴史的な価値のある施設や、文化財などの見学は面白いと思います。
- ▶お任せします。
- ▶アイデア：カーボンニュートラルに関わる施設、製品の製造現場など

見学会の気づき

- ▶ 皆様のご協力に感謝です。(時間前に全員集合、時間厳守で周囲に配慮した行動など)
- ▶ 全体的に非常に良かったと思います。
- ▶ 参加者のお名前がわかるような、名札などがあるとよかったと思います。
(まだ日が浅いもので、お名前とお顔が一致しない方が多数でありました) "
- ▶ 雰囲気としてはとても良いのではないかと思います。先輩諸氏の参加がもう少しあれば、更に良かったと思います。
- ▶ 階段の上り下りが多かったので、後日の筋肉痛が危ぶまれますが、無事に見学でき満足いたしております。 こういった、日ごろの運動不足対策になるような、ちょっと軽めの運動を伴う見学会は有意義ですね。
- ▶ 金属部会の見学会は技術士新規合格者やJABEE関係者も参加し、雰囲気も和気あいあい楽しく過ごせました。これからも定期的で開催されると、新たな交流も生まれ、部会の活性化にもつながり、今後とも続けて欲しい行事の一つと感じました。ありがとうございました。
- ▶ 3年ぶりの見学会、満足しています。幹事さん方、大変ご苦労様でした。
初めてお会いする方がほとんどでしたので、簡易的な名札を付けていただきますと、新合格者には大変助かります。